

Javier Retegi, Jose Antonio Garrido y Sixto Jiménez, analizan la relación entre universidad y empresa en el primer “Topaketak” de Jakiunde.

28/03/2011

No todos los días los estudiantes tienen la oportunidad de que en un mismo foro distintas personas de reconocido prestigio les respondan a las inquietudes intelectuales que puedan tener y expliquen qué busca la empresa en ellos, incluso más allá de sus conocimientos, y qué pueden aportar ellos a las empresas.

La Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea en su campus de Oñati y de la mano de la Academia de las Ciencias, Artes y Letras, Jakiunde, ha reunido hoy en “Jakiunde Topaketa- Encuentro Jakiunde” a tres figuras de reconocido prestigio en sus respectivos ámbitos, como son Javier Retegi, Jose Antonio Garrido y Sixto Jiménez -los tres, forman parte de Jakiunde-, para que respondan a preguntas como, “después de la universidad ¿qué?”, “¿Cuál es la aportación de la universidad y del universitario a la empresa?”, “¿Qué busca la empresa en un profesional?” “¿Cómo se gestiona el talento?”, “¿Cuáles son los nichos de mercado actuales”, “¿Qué piden las empresas además de conocimientos?” o “¿Qué habilidades y competencias personales son indispensables?”.

Javier Retegi, que fue profesor en Mondragon Unibertsitatea y posteriormente director y rector de la misma, ha abordado su visión de la universidad y la empresa así como la aportación de la universidad y del universitario a la empresa.

Por su parte, Jose Antonio Garrido -que fue vicepresidente de Iberdrola, presidente de Gamesa, y en la actualidad es asesor sobre el sector eléctrico, energético y de liderazgo empresarial-, ha explicado lo que buscan las empresas en un profesional, los retos de las empresas actuales y los nuevos nichos de mercado. Por último el empresario y emprendedor Sixto Jiménez, se ha centrado en las competencias emocionales y analizará conceptos como la cultura de la confianza en el equipo de trabajo, la necesidades de ver las cosas en ocasiones bajo la perspectiva de lo emocional y de distanciarse de la racionalidad, la cultura de la autocrítica para acometer la competitividad con más posibilidades de éxito etc.

Topaketak Jakiunde

Jakiunde, Academia de las Ciencias, Artes y Letras, es un foro interdisciplinar de reflexión para la promoción y defensa de la libertad de pensamiento y la creatividad y difusión de conocimiento, presidido por el físico Pedro Miguel Etxenike y formado por casi medio centenar de académicos de distintos ámbitos científicos y culturales.

Los “Encuentros Jakiunde-Jakiunderen Topaketak” es la nueva iniciativa que ha puesto en marcha la Academia y consiste son una serie de diálogos abiertos con estudiantes de institutos y universidades, que pretenden acercar las Ciencias, las Artes y las Letras a los jóvenes, mediante la participación de personalidades de prestigio en sus campos de especialización en los propios centros. Se trata de un evento dinámico, impulsado por la inquietud y curiosidad de los jóvenes, que tienen la ocasión de expresar sus dudas, hacer preguntas y comentarios, así como de debatir con ellos sobre cualquier cuestión que surja durante el encuentro. Los académicos comparten sus experiencias personales desde sus vivencias, trayectorias profesionales y disciplinas con los estudiantes.



JAKIUNDE
ZIENTZIA, ARTE ETA LETREN AKADEMIA